



Fort-de-France, le 23 mai 2021

NOUVELLE AGRESSION DE JOURNALISTES !!!

Une nouvelle fois, une fois de trop, deux de nos collègues journalistes se sont fait agresser sur le terrain, ont reçu des menaces et se sont vus dérober leur matériel, alors qu'ils ne faisaient QUE leur métier !

Les faits se sont déroulés hier le 22 mai, jour de la commémoration de l'abolition de l'esclavage en Martinique, en début de soirée, en marge d'une manifestation qui avait débuté à l'Habitation Clément, un lieu hautement symbolique dans l'Histoire de la Martinique.

Les choses se passaient plutôt bien, et cela a même été évoqué par notre collègue, lors d'un direct dans notre édition TV de 19h.

La situation dérape, alors qu'une partie des manifestants décide de se rendre, sous forme de « retraite aux flambeaux », au domicile de Bernard HAYOT, riche homme d'affaires très connu (descendants d'anciens propriétaires d'esclaves).

L'équipe décide alors de suivre le cortège mais la situation dérape et nos collègues entourés par un groupuscule, sont violemment pris à partie. Le matériel (micros, unité de tournage, etc.) leur est dérobé de force, et il leur est ordonné de quitter les lieux immédiatement.

Nous CSA-CGT Martinique, condamnons fermement cette nouvelle agression à l'encontre de nos deux collègues et rappelons, à toutes fins utiles, et à qui veut l'entendre, ***que la liberté de la presse est une des libertés essentielles et fondamentales de notre société.***

Nous ne céderons donc à aucune tentative d'intimidation et continuerons d'exercer notre métier avec force et conviction !!!